

Datum: 20.11.2014

Az.: li-so

Beschlussvorlage - öffentlich -

	Beratungsfolge	Datum
1.	Rat der Stadt Bergkamen	11.12.2014

Betreff:

Verleihung der Ehrenmedaille der Stadt Bergkamen

Bestandteile dieser Vorlage sind:

1. Das Deckblatt
2. Der Beschlussvorschlag und die Sachdarstellung

Der Bürgermeister	
Schäfer	

Leiterin der Stabsstelle	Sachbearbeiterin	
Lichtenhof	Sommer	

Beschlussvorschlag:

Der Rat der Stadt Bergkamen beschließt, Herrn Walter Thiel die Ehrenmedaille der Stadt Bergkamen zu verleihen.

Sachdarstellung:

Gemäß § 5 Abs. 2 der vom Rat der Stadt Bergkamen beschlossenen Satzung über die Ehrungen der Stadt Bergkamen vom 05.06.2012, kann die Ehrenmedaille an Personen verliehen werden, die sich besondere Verdienste um die Stadt Bergkamen auf politischem, wirtschaftlichem, kulturellem oder sozialem Gebiet erworben haben. Die Verleihung der Ehrenmedaille erfolgt gemäß § 5 Abs. 4 dieser Satzung durch Beschluss des Rates mit einer Mehrheit von 2/3 der anwesenden Ratsmitglieder.

Dem Rat der Stadt Bergkamen werden hiermit folgende Personen zur Auszeichnung mit der Ehrenmedaille der Stadt Bergkamen vorgeschlagen:

Herr Walter Thiel

Das Vorhaben wurde bereits im Rahmen des Interfraktionellen Gesprächs am 05.11.2014 positiv bewertet.

Das besondere Engagement der vorgeschlagenen Personen für bzw. in Bergkamen stellt sich wie folgt dar:

Herr Walter Thiel, geboren am 02.09.1956 engagiert sich seit über 40 Jahren beim Technischen Hilfswerk THW.

Bereits nach der Jugendeinführungs- und der ersten THW-Ausbildungsphase absolvierte Herr Thiel die Fachausbildung zum Bergungshelfer und Bootsführer. Neben seinem Beruf als Elektrosteiger qualifizierte er sich zum Truppen- und Zugführer.

Seit 1990 hat er bei zahlreichen Auslandseinsätzen mitgewirkt.

Seit 2006 bemüht er sich um die Wasserversorgung in Krisengebieten in seiner qualifizierten Eigenschaft als THW-Auslandsexperte und sogenannter Seewa-Helfer „Schnelle Einsatzinheit Wasser Ausland“.

Diese spezielle Einsatzinheit versetzte ihn zuletzt für mehrere Monate nach Bosnien. Sein Wissen als Elektrofachkraft kommt Herrn Thiel hier zugute. Mobile Wasseraufbereitungsanlagen und Pumpen wurden dort von ihm an ein mittels Diesel-Generatoren improvisiertes Lichtstromnetz angeschlossen.

Für seinen ehrenamtlichen Einsatz wurde Herr Walter Thiel 2007 mit der Silbermedaille der Stadt Bergkamen ausgezeichnet. Mit der Verleihung der Ehrenmedaille der Stadt Bergkamen soll sein bis heute anhaltendes ehrenamtliches Engagement im In- und Ausland, insbesondere in den aktuellen Krisengebieten gewürdigt werden.

Entsprechend einer interfraktionellen Vereinbarung sollen Personen, die nicht Mitglied des Rates der Stadt Bergkamen sind, die Ehrenmedaille nicht in der Ratssitzung, sondern in einer separaten Veranstaltung in würdigem Rahmen erhalten.

Die Verleihung der Auszeichnung für Herrn Walter Thiel erfolgt zum Ende des Jahres durch Bürgermeister Roland Schäfer und die Vorsitzenden der Fraktionen im Rat der Stadt Bergkamen.